

社会福祉法人 森の会

バオバフだより

1月号 2026年1月5日発行



1月のカレンダー

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
				1	2	3
4	5	6	7	8	9 (上の原)	10
11	12 成人の 日	13	14	15	16 (大門・ 中央町)	17
18	19	20	21	22	23 (滝山団 地) (学園町)	24
25	26	27	28	29	30	31

2026年2月の資源回収

6日(第1金曜日)

上の原・浅間・新川町

13日(第2金曜日)

大門・中央・八幡町・南沢

20日(第3金曜日)

滝山・下里・前沢・柳窪

2025年12月の回収量

アルミ 170Kg

資源回収 26.98t

ペットボトルキャップ

200Kg

ご協力ありがとうございます。

新年あけましておめでとうございます。

利用者やご家族、地域の方々、関係者・団体の皆

さんの期待に応えるべく精一杯この1年取り組ん

でまいります。

理事長 君島久康



理事長よりご挨拶

皆様にとりましては、良き新年をお迎えのことだと思います。昨年の猛暑が嘘のように、寒い日々が続いておりますが、それでも日差しに温もりを感じ、霜柱の下にも確実に春が訪れているような気配も時折感じます。さて、昨年、森の会は、皆様のご理解とご支援をいただき、堅調に事業を展開し、決算も数年続いての黒字でした。何よりも利用者の皆さんのが毎日、各事業所に通ってくださっているからこそだと思います。利用者を支えるご家族の思いにも共感し、事業を進めなければならぬと思っています。新年、また新年度に向けて、新たな生活介護事業所の開設を目指した取り組み、長年に渡り使用している各施設の計画的な修繕と整備、職員の専門性の向上、利用者や家族の満足を得る支援の取り組み等幾つもの課題がござります。今後も利用者やご家族、そして職員、日ごろご支援いただく地域の方や様々な関係者、団体の皆さんの期待に応えるべく、精一杯努力してまいります。引き続きのご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

今年1年が皆様にとって、すばらしい年になりますように心から願っております。

『うま』く駆け抜けたいですね。



クリスマス会

12月11日にクリスマス会を実施しました。今年の踊りはスノーマンの「カリスマックス」に決定！踊りが難しく、11月25日から昼休みを利用して練習を重ねてきました。本番での出来具合に皆さん大満足！昼食はケンタッキーのハンバーガーやケーキを皆さんで選ばれて舌鼓。マジックショーやbingo大会とレクリエーションも満喫されました。



みんなびっくりマジックショー

楽しい催しをありがとうございました！



土曜会 in 神山バッティングセンター

1月22日に希望者で神山バッティングセンターに行ってきました。皆さん打つ感覚を楽しめ、慣れてくるとヒットが連発していました。バオバブに戻ると、きくむらさんの「ハンバーグ弁当」を楽しまれています。



ヤマザキ製パン 従業員組合 武蔵野支部様より
クリスマスプレゼントのお菓子の詰め合わせ
をいただきました！

クリスマスプレゼントのお菓子の詰め合わせをいただきました！
ヤマザキ製パン従業員組合様では、毎年従業員の方達が募金を集め、その中から東久留米市内の福祉施設へお菓子等をプレゼントしてくださっています。
今回も、皆さんでプレゼントの詰め合わせを作ってくださいました。
毎年本当にありがとうございます！
ご招待、ご寄付をいただけることを本当に感謝しながら
今年も仕事を頑張ってまいります！

